

ST. WENDELER KARATE-ATHLETEN/INNEN DIE NR. 1 BEI DEN OFFENEN SAARLANDMEISTERSCHAFTEN.

Am 11.2 2017 fanden in Bous die ersten offenen Saarlandmeisterschaft der Jugend, Junioren, U 21, Leistungsklasse und Masterklasse statt. Für den Saarländischen Karate Verband war die erste offene Saarlandmeisterschaft ein großer Erfolg. Nahmen doch 244 Starter aus 47 Vereinen und 3 Nationen teil. Schirmherr war der Bürgermeister von Bous und Verbandspräsident des Saarländischen Karateverbandes Stefan Louis.

Aus St. Wendel gingen von 17 gemeldeten leider durch Krankheit 12 Athleten und Athletinnen an den Start. Darunter auch einige Titelverteidiger des letzten Jahres. Trotz schlechter Voraussetzungen in diesem Jahr durch Verletzungen und Erkrankung, konnten sich doch viele wieder auch bei der offenen Saarlandmeisterschaft wieder durchsetzen.

So konnte sich die St. Wendeler/innen von TV. St. Wendel Abt. Karate spektakuläre an die Spitze der Medaillen – Tabellen setzen und wurde mit 6 x Gold , 2x Silber und 3 x Bronze bester Verein.

Wir erlebten bei unseren Sportlern spannende Kämpfe mit Höhen und Tiefen aber auch Verletzungen und letztendlich achtbare Erfolge.

Kata Team Junioren m.

3. Platz KG St. Wendel, SKA Saarpfalz (Hadizadeh, Henry, Wippich)

Masterklasse Ü45 Kata w.

1. Platz Anke Herges

Masterklasse Ü45 Kata m.

1. Platz Jaroslaw Ulbrich

Ü30-Ü45 Kumite -60 kg w.

1. Platz Anke Herges

Leistungsklasse Kumite -75 kg m.

1. Platz Abgar Schachnasarjan

Leistungsklasse Kumite -60 kg m.

2. Platz Lukas Nagel

U21 Kumite -60 kg m.

3. Platz Lukas Nagel

U18 Kumite -59 kg w.

1. Platz Amelie Herges

2. Platz Lara Klein

U16 Kumite -57 Kg m.

3. Platz Daniel Weidner

Leistungsklasse Kumite Team w.

3. Karate St. Wendel (Herges, Klein, Sinner)

Leistungsklasse Kumite Team m.

1. Platz KG St. Wendel, Heiligenwald, Sen 5 (Nagel, Poggel, Schmeer, Schachnasarjan)

Nun beginnt die Vorbereitung für die DM, da sich die Erst - und Zweitplatzierten dafür qualifiziert haben.

Auch hat ein neuer Anfängerkurs begonnen indem jeder noch einsteigen kann. Training ist Mo. und Mi von 19 – 20 Uhr in der Halle der Erweiterten Realschule.

